



Retraso en la entrega de los Patriot debilitan las defensas aéreas de la UE que apoyan a Kiev

Description

Por Javier Benítez

Los posibles retrasos en el envío de los sistemas de misiles de defensa aérea Patriot de EEUU podrían socavar la capacidad de defensa aérea de varias naciones europeas luego de transferir parte de sus sistemas a Kiev, según informó el medio de comunicación 'Euractiv'. Esto es una demostración de la verdadera situación del bloque comunitario.

Europa en caída libre

Las reservas de armas de Europa se han agotado debido a los envíos previos de armas a Ucrania, de acuerdo a la publicación. A causa de ello, varios países de la Unión Europea temen que surjan vulnerabilidades en sus sistemas de defensa aérea si las entregas estadounidenses no se realizan a tiempo.

En este contexto, un portavoz de la empresa estadounidense Raytheon, especializada en sistemas aeroespaciales y de defensa, declaró al medio que la compañía planea aumentar la producción del nuevo misil interceptor GEM-T en un 150% para 2028 debido al aumento de la demanda. La empresa también ha destinado casi mil millones de dólares a la adquisición de componentes críticos y la construcción de sistemas de radar.

"Hoy Europa se encuentra en una situación compleja porque ha estado apoyando a Ucrania con dinero y con armas, ha invertido en capacidades militares aproximadamente 70.000 millones de euros (...) una suma impresionante. Pero pasaron los años, la guerra no llegó a su fin, y están mermando las capacidades".

Obviamente que Europa está llegando, no sé si a un límite, considera que debe seguir apoyando a Ucrania, pero también tiene que pensar en sus capacidades", considera el Dr. en Relaciones Internacionales y autor del libro La geopolítica nunca se fue, Alberto Hutschenreuter.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Agosto 2025